



Llaman a AMLO a serenarse y evitar clima de polarización en México

Por Luis Carlos Silva

Tras asegurar que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador ve complots en todas partes, por lo que es necesario que se serene, le baje al tono de los señalamientos personales y las descalificaciones que tanto dañan al país, periodistas y comunicadores pidieron un alto a ese clima de polarización que el propio mandatario ha orquestado desde las Mañaneras.

Beatriz Pagés, Raymundo Riva Palacio y José Antonio Crespo participaron en el Foro titulado "La Amenazante violencia desde la Presidencia" que se transmitió ayer vía Twitter.

La periodista y directora de la Revista Siempre, afirmó que en estos momentos es muy lamentable como el Jefe del Ejecutivo Mexicano propicia todos los días desde Palacio Nacional, una atmósfera que favorece la violencia y lastima a las instituciones.

Recordó que ayer y anteayer el mandatario mexicano ha enfrentado a los medios de comunicación, ha descalificado al ejercicio de los periodistas y los ha responsabilizado del clima de violencia que existe en México.

Pagés recordó que entre noviembre de 1993 y marzo de 1994, México vivió un escenario muy triste y doloroso tras el destape del entonces candidato presidencial, Luis Donaldo Colosio y tres meses después, el

23 de marzo de 1994, tras su asesinato en Lomas Taurinas.

Por su parte, Raymundo Riva Palacio recordó que desafortunadamente, el Jefe de las Instituciones del país, Andrés Manuel López Obrador, ha violentado el orden legal, ha errado su estrategia de gobernar cambiándola por la de generar violencia verbal, odio y encono en contra de aquellos que no simpatizan con su proyecto de gobierno.

Ambos periodistas hicieron votos para que el Jefe del Ejecutivo Mexicano, entre en orden, se serene y evite ya las descalificaciones más cuando se refiere a la senadora de la República, Xóchitl Gálvez.

PIDEN SEGURIDAD PARA TODOS LOS PRESIENCIABLES

Como una propuesta sería lanzada ayer en el marco del foro titulado:

"La Amenazante violencia desde la Presidencia", se propuso que el gobierno federal garantice, pero a su vez, de seguridad personal a cada uno de los aspirantes a la Presidencia que existen hasta el momento: Claudia Sheinbaum Pardo, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Marcelo Ebrard, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid, Miguel Ángel Mancera, Santiago Creel y todos aquellos que buscan esa alta nominación por sus diversos partidos políticos y coaliciones.

